



CP-93-2023
Lunes 13 de noviembre, 2023

GOBIERNO RECIBIÓ HOY US\$1.421 MILLONES POR LA SEGUNDA COLOCACIÓN DE EURO BONOS

- Recursos ingresaron a las cuentas del Ministerio de Hacienda en el Banco Central.

El Ministerio de Hacienda recibió este lunes, en sus cuentas en el Banco Central, los US\$1.421 millones correspondientes a la colocación internacional de bonos realizada la semana anterior.

Este monto se verá reflejado en las cuentas de reserva del Banco Central de Costa Rica y el Ministerio de Hacienda los utilizará para cubrir compromisos de amortización interna y externa en dólares, principalmente durante el 2024. Por otro lado, esta captación en el mercado externo alivia la tensión en la economía que pudieran sufrir las tasas de interés y el tipo de cambio, esto porque no se genera una demanda adicional por la competencia de los recursos.

Con el ingreso de dichos recursos se cierra el proceso de colocación de títulos valores en el mercado internacional de este año, el cual forma parte del programa de emisiones por US\$5.000 millones, autorizado mediante la Ley No 10.332.

“Desde el Ministerio de Hacienda mantenemos nuestro objetivo en lograr una gestión responsable de la deuda pública; por lo que además de planificar los gastos de fin de año, estamos previendo la atención de los compromisos del país para el 2024. Será un año con grandes retos, tales como el vencimiento de deuda en dólares por UD\$2.771 millones, de los cuales debemos honrar el 62.6% (UD \$1.735 millones) durante el primer semestre, y estos recursos que recibimos hoy, vienen a disminuir la presión en el mercado interno,” aseguró Nogui Acosta Jaén, ministro de Hacienda.